

Burger King à Martigny

RESTAURANTS | Communiqué

Conçu dans le style «Garden Grill», ce restaurant peut accueillir 200 clients au total.



Le 24 octobre 2018, BURGER KING® ouvrira son 55ème restaurant en Suisse. Le nouveau restaurant BURGER KING® de Martigny a été conçu dans le style «Garden Grill», avec des matériaux naturels tels bois et pierre. «Les clients doivent avoir l'impression d'être dans un jardin», explique Nils Engel, franchisé Burger King suisse romande. Pour renforcer encore cette impression, BURGER KING® fait griller ses hamburgers sur la flamme. Outre les WHOPPER® grillés sur la flamme, les clients pourront également déguster des frites KING croustillantes, de tendres BK Nuggets et bien d'autres spécialités savoureuses.

Le nouveau restaurant BURGER KING® propose 120 places assises à l'intérieur et 80 à l'extérieur ainsi qu'un drive-in pour les conducteurs pressés, sans oublier une aire de jeux à l'intérieur et à l'extérieur pour les plus jeunes clients.

L'ouverture du nouveau restaurant permet de créer 30 emplois. «Notre équipe est déjà tout feu tout flamme à l'idée de l'ouverture», conclut Nils Engel.

25.10.2018 13 :59

<http://partir-magazine.com/index.php?file=Articles&op=display&id=627>